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Protokoll der 48. Jahreshauptversammlung des SC Rönnau 74 e.V.   
am 25. März 2022, 20.00 Uhr (Ende 21.30 Uhr) 

1. Begrüßung 

Conrad Ilgmann begrüßt die Teilnehmer (Teilnehmerliste im Anhang). 

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 

Die satzungsgemäße Einberufung der Versammlung wird festgestellt. 

3. Grußworte der Gäste 

Folgende Gäste überbringen Grußworte an den Verein: Toni Köppen, Bürgermeister Bad Segeberg, Falko 
Mumme, stellv. Bürgermeister Klein Rönnau, und Juliane Hohenberg, MTV Segeberg. 

4. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 

Es sind 33 stimmberechtigten Mitglieder sowie 2 nicht stimmberechtigte Gäste anwesend. 

5. Genehmigung des Protokolls der 47. Jahreshauptversammlung 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 19. März 2021 wird genehmigt. 

6. Ehrungen 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im SCR werden geehrt: 
Niklas Bibo, Christine Ketelsen, Olaf Zander, Dorothea Kruse, Katrin Rackow, Holger Poppitz, Birte Engelmann, 
Annekatrin Görs, Jörg Koch, Martin Töllner, Ilka Weinreich 

Weitere Ehrungen des Vereins/Vorstands: 
Roswitha Haldau u. Maike Jung (Kinderturnen), Thomas Hahne u. Marisa Reuthe (Mädchenfußball), 
Dieter Paust (Lauftreff). Michael Noack wird einstimmig zum Ehrenpräsidenten ernannt (Vorstandsvorschlag). 

Ehrungen für besondere sportliche Leistungen: 

• Karl Löbe (MJU20, Leichtathletik) 
• Carolina Jürgens (WJU18, Leichtathletik) 
• Cedric Barth (M15, Leichtathletik) 

7. Berichte 

a) Aus dem Vorstand: 

Aktuell: Der SC Rönnau pflegt enge Beziehung zur Ukraine: Die Familie des Jugendfußball-Co-Trainers Leonid 
Polyakov konnte in der Gemeinde aufgenommen werden. Leonid P. hatte oft ukrainische Mannschaften nach 
Klein Rönnau eingeladen. Tennis-Jugendtrainer Maksym Poliakov ist bei Ausbruch des Krieges an die polnische 
Grenze zur Ukraine gefahren, um dort zu helfen.  
Weiter wird berichtet: 

• Getätigte Investitionen am Sportplatz: Fertigstellung des Flutlichts und Auswechselbänke am 
Rasenplatz, ein Hochstand, auf dem ein Sprecher agieren kann. 

• Am Sportplatz Burgfeldschule: Hürden, Hochsprunganlage. 
• Holz-/Knickarbeiten an den Tennisplätzen/Parkplatz Klein Rönnau sowie Neugestaltung der 

Umkleidekabinen. 
• Anschaffung Beamer und Reparatur Soundanlage im Gemeindehaus. 
• „Sportplatzkino“ (Beamer mit Informationen) hilft in der Außenwahrnehmung und Kommunikation. 
• Weitere Kurse werden angeboten, u.a. Morgen-Gymnastik, Yoga, Reha-Sport (Arzt-Rezept erforderlich) 
• Fußball-Trainer werden gesucht. 
• Kinderturnen wurde besser ausgestattet. 
• Mitgliederentwicklung ist wieder positiv. 

 
Viele Arbeiten konnten durch engagierte Mithilfe von Vereinsmitgliedern erledigt werden. 
Der Vorstand sucht zur Unterstützung für die Umsetzung geplanter Projekte zusätzliche Vorstandsmitglieder. 
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b) Finanzen: 

Die Anwesenden können den Jahresabschluss 2021 und den Voranschlag für 2022 einsehen (Anlage 2). Boris 
Fenker berichtet, dass ein gesunder Haushalt ohne Schulden besteht. Die größten Positionen werden anhand 
der Vorlagen erläutert. Bei dem Voranschlag für 2022 hat man sich aufgrund der coronabedingten 
Veränderungen nicht an den letzten beiden Jahren orientiert, sondern an dem Jahr 2019. 

8. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des geschäftsführenden Vorstands 

Die Kassenprüfung für das Jahr 2021 erfolgte durch Christian Hamann und Stephan Plötz. Dem Vorstand wird 
eine gute, transparente und eindeutige Kassenführung bestätigt. Die Entlastung des Vorstands wird beantragt 
und einstimmig genehmigt. 

9. Wahlen 

1. Zwei Personen sind in den geschäftsführenden Vorstand zu wählen: 

a) Karsten Albrecht (nicht anwesend, vertreten durch Conrad Ilgmann) stellt sich wieder zur Wahl. Keine 
weiteren Vorschläge. Einstimmige Wiederwahl von Karsten Albrecht für 2 Jahre. Er nimmt die Wahl an. 

b) Heino Pruess ist zurückgetreten (Der Rücktritt erfolgte nach Versand der Einladung.) Keine Vorschläge, der 
Posten bleibt zunächst unbesetzt. 

2. Ein Kassenprüfer für zwei Jahre: 
Vanessa Hamann (nicht anwesend, vertreten durch Christian Hamann) wird vorgeschlagen und für den 
ausscheidenden Christian Hamann einstimmig als Kassenprüferin für 2 Jahre gewählt. Sie nimmt die 
Wahl an. 

10. Genehmigung des Haushaltsvoranschlags 2022 

Der Haushaltsvoranschlag für das Jahr 2022 wurde unter TOP 7 vorgestellt und erläutert. Für die Finanzierung 
der Festanstellung eines Hockeytrainers soll von den aktiven Hockey-Mitgliedern ein Zusatzbeitrag von 5 Euro 
erhoben werden (eigener Vorschlag aus der Hockey-Sparte). Eine Abstimmung ergibt eine Zustimmung für den 
Vorschlag bei einer Enthaltung. Der Haushaltsvoranschlag für 2022 wird einstimmig genehmigt. 

11. Anträge Es liegen keine Anträge vor 

12. Termine 2022/2023 

26. März Arbeitsdienst Tennis 

02. April Arbeitsdienst Tennis 

30. April Videodreh und Fototermin 

18. Juni Arbeitseinsatz Fußball 

25. Juni Kindervogelschießen in Bad Segeberg 

14. August Saisoneröffnung Fußball 

20. August Kindervogelschießen in Klein Rönnau 

28. August AOK Volkslauf 

14. Verschiedenes Es liegen keine Punkte und keine Wortmeldungen vor. 

Klein Rönnau, 10.4.2022 

 

Conrad Ilgmann   Boris Fenker   Tina Rohlf 
Vorstand   Vorstand    Protokollführerin 

 
Anlage 1: Teilnehmerliste 
Anlage 2: Jahresabschluss 2021 und den Voranschlag für 2022 


